

MEDIENMITTEILUNG

Bank Gantrisch Genossenschaft
3150 Schwarzenburg



Bank Gantrisch eröffnet neue Geschäftsstelle in Köniz

Schwarzenburg, 19. Februar 2025 – Die Bank Gantrisch feiert heuer ihren 200. Geburtstag und schlägt im Jubiläumsjahr gleich das nächste Kapitel ihrer erfolgreichen Geschichte auf: Die Genossenschaftsbank eröffnet in Köniz an zentraler Lage eine neue Geschäftsstelle. Hier bietet sie den Kundinnen und Kunden ab Frühherbst persönliche Beratung und Betreuung sowie die Möglichkeit, an einem Geldautomaten Bargeld ein- und auszuzahlen. Mit der neuen Geschäftsstelle entspricht das Finanzinstitut einem Kundenbedürfnis nach persönlichen und fachkundigen regionalen Bankdienstleistungen.

Schon seit 1825 ist die Bank Gantrisch stets nahe «bi de Lüt» – bald auch in Köniz! Die Eröffnung einer neuen Geschäftsstelle in der Agglomerationsgemeinde entspricht der Strategie der grundsoliden Genossenschaftsbank. Sie hat das Marktgebiet Bern Südwest als Entwicklungsraum mit attraktivem Potenzial identifiziert. «Es gehört zu unserer unternehmerischen Verantwortung, den Markt und das Umfeld laufend zu analysieren und sich bietende Chancen zu nutzen», erklärt Verwaltungsratspräsident René Holzer. Die Bank Gantrisch reagiert mit der neuen Geschäftsstelle laut Holzer auch auf das wachsende Kundenbedürfnis nach regionalen Bankdienstleistungen: «Unsere Geschäftspolitik ist nachvollziehbar und risikobewusst. Wir stehen für verantwortungsvolles Handeln, für Stabilität und Kundennähe. Diese Stärken sind angesichts der Umwälzungen und schlagzeilenträchtiger Vorkommnisse in der Bankenwelt gefragter denn je.»

Persönliche und umfassende Kundenbetreuung im Zentrum von Köniz

In der neuen, zentral gelegenen Geschäftsstelle der Bank Gantrisch an der Könizstrasse 291 wird ein Team von Bankfachleuten für die persönliche Beratung von Kundinnen und Kunden besorgt sein. Im Innenbereich der Bank wird eine Selbstbedienungszone eingerichtet, in der Bargeld ein- und ausgezahlt werden kann. Vorgesehen ist zudem, dass Mitarbeitende der DLZ Villa Gantrisch AG, der Tochtergesellschaft der Bank Gantrisch für Treuhand, Buchhaltung, Immobilien, Steuern, Finanzberatung und Recht, ebenfalls in Köniz tätig sein werden. «Damit können wir unsere Kundschaft aus einer Hand umfassend unterstützen. Trotz digitaler Tools schätzen die Kundinnen und Kunden die persönliche Beratung in einer vertrauenswürdigen Umgebung. Mit unserer modernen Bank- und Beratungsinfrastruktur und unseren kompetenten Mitarbeitenden können wir genau dies bieten», sagt Daniel Hauert, Vorsitzender der Bankleitung.

MEDIENMITTEILUNG

Bank Gantrisch Genossenschaft
3150 Schwarzenburg



Köniz ist der fünfte Standort der Bank Gantrisch

«Mit der neuen Geschäftsstelle in Köniz führen wir unser nachhaltiges Wachstum wohlüberlegt und konsequent fort», betont Daniel Hauert. Die Bank Gantrisch habe schon in der Vergangenheit unternehmerische Weitsicht bewiesen, etwa mit der Eröffnung des Standorts Niederscherli (2001) oder der Gründung der DLZ Villa Gantrisch AG (2016).

«Dass wir den Schritt nach Köniz gerade in unserem Jubiläumsjahr unternehmen können, macht uns natürlich besonders stolz», sagt Daniel Hauert. Mit Hauptsitz in Schwarzenburg und Geschäftsstellen in Guggisberg, Niederscherli und Sangernboden ist Köniz der fünfte Standort der Bank Gantrisch. In den kommenden Monaten wird in Köniz die nötige Bank- und Beratungsinfrastruktur in die geeignete Mietfläche an der Könizstrasse 291 eingebaut und ein professionelles Mitarbeiterteam zusammengestellt. Die Betriebsaufnahme ist nach heutiger Planung im Frühherbst 2025 geplant.

Kontinuierliche Weiterentwicklung – schon seit 200 Jahren mit Erfolg

«Unsere 200-jährige Geschichte zeigt, dass wir uns als vertrauenswürdige Finanzpartnerin mit hoher Innovationskraft und nachhaltiger Unternehmenspolitik schon seit den Anfängen mit Erfolg kontinuierlich weiterentwickelt haben», so René Holzer. «Unsere modernen Dienstleistungen sind auf die Bedürfnisse von Privaten, KMU, Landwirtschaft und weiteren Institutionen zugeschnitten. Wir freuen uns, sie bald auch in Köniz anbieten zu können – von Mensch zu Mensch.»

Ihr Jubiläumsjahr 2025 feiert die Bank Gantrisch mit verschiedenen Anlässen und Aktionen für die breite Öffentlichkeit, für Kundinnen und Kunden sowie für Genossenschafterinnen und Genossenschafter. Einen Überblick zu den Jubiläumsaktivitäten bietet die Webseite: bankgantrisch.ch/200jahre

Die heutige Bank Gantrisch wurde 1825 gegründet. Die führende Finanzdienstleisterin im Perimeter des Naturparks Gantrisch bietet eine breite Palette von Services für Privatkunden, KMU, Landwirtschaft und weitere Institutionen. Mit ihrem Fokus auf erstklassige, persönliche Dienstleistungen, auf Innovation und Kundenzufriedenheit ist die Genossenschaftsbank bestrebt, ihre Position als vertrauenswürdige Finanzpartnerin in der Region weiter zu stärken. Die Bank Gantrisch mit Hauptsitz in Schwarzenburg und Geschäftsstellen in Guggisberg, Niederscherli, Sangernboden zählt derzeit knapp 2'000 Genossenschafterinnen und Genossenschafter sowie rund 40 Mitarbeitende. Die Bilanzsumme beträgt 950 Mio. Franken.

Kontakt für weitere Informationen

Daniel Hauert

Vorsitzender der Bankleitung

031 734 20 21

daniel.hauert@bankgantrisch.ch